

El municipio de Adra acogerá este próximo fin de semana, 1, 2 y 3 de agosto, la nueva edición del Rallye Fotográfico 'Ciudad de Adra', la XXII, organizado por el Ayuntamiento de Adra, a través de la concejalía de Juventud.

El punto de partida será en la Oficina de Información Juvenil, situada en el Edificio Brisamar, de 8,30 a 10,30 de la noche de este próximo viernes, 1 de agosto y durante sábado y domingo, los participantes dispondrán de una embarcación en el Club Náutico para poder realizar las fotos, entre las seis de la tarde y las nueve de la noche. Las inscripciones se pueden hacer en la Oficina de Información Juvenil a lo largo de la semana o en la misma mesa de salida el día del comienzo del Rally.

Podrán participar en el concurso cualquier persona residente o no en el municipio de Adra, con la única condición de que no sea profesional en el campo de la fotografía. La inscripción será de 3 euros para los menores de 18 años mientras que para el resto de participantes, la inscripción será de 15 euros. Sólo serán válidas las cámaras digitales y en el punto de partida, a cada participante se le dará un CD, donde en una carpeta deberán descargar 10 fotos, admitiéndose retocadas.

Existen para el concurso, ciertos puntos o conceptos en Adra que serán de obligatorio paso y realización de fotografías para los concursantes, como el comercio en general, el mercado de abastos y las visitas teatralizadas, que serán también este próximo viernes. Habiendo pasado por estos puntos, el resto de fotos será tema libre.

El jurado estará compuesto por un representante de un laboratorio fotográfico, un representante de AFPAL, la Asociación de Fotógrafos Profesionales de Almería y un concejal del Ayuntamiento de Adra. El Rally Fotográfico ‘Ciudad de Adra’ está organizado por el Ayuntamiento de Adra, Ferrer Fotógrafos y Fernando Fotografía. No obstante, los ganadores de la XXII edición del Rally Fotográfico ‘Ciudad de Adra’ no se harán públicos hasta el próximo 29 de agosto, fecha en la que está prevista la inauguración de la exposición del Rally con las mejores fotografías en el Centro Cultural, la entrega de premios y la exposición podrá ser visitada hasta el 18 de septiembre.

El primer premio a la mejor fotografía está dotado con 400 euros, una placa y la participación en un taller de fotografía, el segundo con 200 euros y placa y 150 euros para la tercera mejor foto y placa. De igual modo, hay un premio a la mejor fotografía joven que está dotado con una colección de libros de fotografía y una cámara fotográfica.